prensa nota de prensa nota nota de prensa nota de pre de prensa nota de prensa prensa nota de prensa nota



ta de prensa nota de prensa prensa nota de prensa nota sa nota de prensa nota de ta de prensa nota de prensa

## La facturación del Grupo Prosegur alcanza los 1.025 millones de euros en el primer semestre de 2009

• Crecimiento en ventas del 3,9 por ciento y mejora de los márgenes operativos

Madrid, 30 de julio de 2009. — La facturación del Grupo Prosegur ha alcanzado los 1.025,3 millones de euros en los seis primeros meses de 2009, frente a los 987,3 millones en el mismo periodo del año anterior, lo que supone un incremento del 3,9 por ciento. Este aumento se debe al sólido crecimiento orgánico de la Compañía, que ha alcanzado un 4,7 por ciento, sin considerar los efectos del tipo de cambio.

El EBIT o resultado operativo antes de intereses e impuestos ha sido de 103,5 millones de euros. El Beneficio Neto consolidado de la Compañía acumulado durante los primeros seis meses ha ascendido a 64,7 millones de euros, lo que supone un crecimiento del 4,2 por ciento, respecto al mismo periodo de 2008.

En relación a los márgenes del EBIT, el margen consolidado los seis primeros meses ha sido del 10,1 por ciento, frente al 9,9 por ciento del mismo periodo del año anterior.

## **Seguridad Corporativa**

Durante el primer semestre de 2009, el área de Seguridad Corporativa ha obtenido una facturación de 964,4 millones de euros, lo que representa un aumento del 3,3 por ciento respecto al mismo periodo de 2008.

Por áreas geográficas, Europa ha obtenido unas ventas de 576,5 millones de euros frente a los 584,4 millones de euros que obtuvo en el mismo periodo de 2008, lo que representa una caída del -1,4 por ciento. Por su parte, Latinoamérica ha experimentado un crecimiento del 11,2 por ciento hasta alcanzar los 388,0 millones de euros.

## Seguridad Residencial

Esta línea de negocio ha tenido unos ingresos de 60,9 millones de euros, un 12,7 por ciento más respecto al año anterior. El número de conexiones se ha elevado, pasando de las 230.446 instaladas en los seis primeros meses de 2008 a 297.100 en el mismo periodo de 2009.